

旭1年便り

充実した夏休みにしよう!

中学校では初めての夏休み。この夏休みをどう使うかは、二学期の学校生活に大きく影響します。次の❖マークのことに注意して、充実した夏休みにしましょう。

❖ 学習のまとめをしよう!

この期間中は、学校での学習は進まないで、新しい範囲には入りません。つまり、遅れていたら追いつくチャンスなのです。

苦手な教科やその範囲、今回の中間・期末テストで、特にできなかったところを夏休み中にやり直してみよう。

また、各教科から出された課題はテストの範囲になったり、二学期の評価対象になったりします。手を抜かないで期日までに取り組み、必ず提出しましょう。

❖ 部活や好きなことに集中しよう!

夏の大会が終わると、いよいよ一年生と二年生が中心となって部活を進めていくこととなります。部活では、「我慢すること」や「協力すること」を学ぶことができます。集中して取り組んでいき

ましょう。部活に入っていない人は、この機会に「好きなこと」を追求しましょう。(ただし、ゲームのやりすぎはダメです。)

❖ 安全な生活に心がけていこう!

まずは交通安全面。特に自転車に乗る機会が多くなると思えます。自転車に乗ると止まるのがめんどうくさくなり、飛び出しをする人がいます。命と引き替えになります。やめましょう。

みなさんに関係する道路交通法を示します。よく知っておいてください。

- (自転車道や歩道がないときは)
- ・自転車は左側通行(17条)
- ・歩行者は右側通行(10条)
- ・自転車の横並び走行禁止(19条) 以上(道路交通法)
- ・自転車の二人乗り禁止

- (愛知県道路交通法施行細則5条)
- ・イヤホンで音楽を聴いて自転車に乗ることや携帯電話を操作しながら乗ることは禁止

(愛知県道路交通法施行細則7条)
※今年の六月からは、右の違反や信号無視をして、二回以上摘発(きび)されると、講習を受けることになり、それに従わない

と、五万円以下の罰金を支払うことになりました。(14歳以上)生活面では、お金をたくさん必要とするような遊びや夜の外出はさけてください。犯罪に巻き込まれるおそれがあります。ゲームセンターでは「たかり」が増えています。夜の塾通いはお家の人の送迎付きが安全です。もしも、送迎がないときは、コンビニや友人宅には寄らず、速やかに帰宅しましょう。

❖ 生活のリズムを崩さないように!

夏休みだからといって、ゲーム・メール・チャットなどに深夜遅くまで夢中になってしまったり、就寝時刻が遅くなり、起床時刻もそれにつれて遅くなって、「夜型の生活リズム」になります。その「夜型」が習慣となってしまうと、九月から始まる学校生活のリズムに戻せなくなってしまう、遅刻や欠席が増えてしまいます。夏休み中も、「早寝早起き」の生活リズムを継続させていきましょう。

夏休みの課題

	内容	提出日
国語	・「夏の補充セミナー」(問題集)	9月1日
	・読書感想文	8月17日
社会	・身近な歴史調べ(プリント1枚)	8月17日 9月1日
数学	・「サマースクール」(問題集)	9月1日
	・「クリアノート」P34~P51	8月17日
英語	デカスラEnglish夏休み版・3枚 (9月最初の授業で確認テストあり)	8月17日
音楽	・アルトリコーダーの練習・手入れ (習った曲)	
美術	・野菜のスケッチ	9月1日
技術	・2学期製作の資料集め。	2学期最初の授業
家庭	・朝食づくり(献立名・反省記入)	2学期最初の授業
体育	・毎日30分以上の運動 ・規則正しい生活	

※「サマーライフ」については担任の先生に聞いてください。

★出校日…7月31日(金)と8月17日(月)

始業式…9月1日(月)

❖ スマートフォン(スマホ)を持っていてる人へ

ここからは、すでにスマホを持っている人へのメッセージです。



スマホは小さなパソコンです。したがって、携帯電話と違って、パソコンを動かすソフト(アプリ)をインストールすれば、機能をどんどん増やすことができます。

しかし、電話として使用する場合は、割引がないために通話料金が高くなります。そのため、通話料金がかららないインターネット回線を利用したライン・スカイプ・スカイプなどのIP電話アプリをインストールして、利用料金を安くしようとする人が増えていきます。(携帯電話は電波を利用します。)通話料金は無料でも、インターネットに接続する料金は必要で、使用時間無制限にして、基本料金と合わせると、月々七千円くらいになります。(月額二九八〇円という料金でCMしている会社もあります。二六か月後には四千円〜七千円になります。)

口論がもとで、他校生が謝罪を要求しに来校するとうトラブルがありました。

❖ 知らない人とつながる!

友達の友達? ラインの友だちリストに見知らぬ名前が並ぶことがあります。面識のない人とのつながりは、危険です。

対策①:登録時に電話帳を送信しない。

登録すると、あなたの電話番号情報すべてがラインのサーバーに送られてしまいます。

対策②:「友だち自動追加」「友だちへの追加を許可」をオフにする。

実際の知り合いなら、この機能がなくても「ふるふる」でお互いのアカウントを知らせることができます。

対策③:「IDの検索を許可」をオフにする。

アカウントを誤ってネット上に公開してしまっても、この機能をオフにすることで検索されても見つかりません。

❖ 勝手に写真をアップ?

タイムラインを使えば、簡単に写真をアップロードすることができます。コンビニの冷蔵庫に入った写真をアップして、社会問題になったケースがありました。自分が写っている写真を勝手にアップされ

て、プライバシー権が侵されたというケースもよく耳にします。他人の写真を勝手にアップしてはいけません。

❖ 出会い系サイト化!

青少年・成人の間で、見ず知らずの人と連絡をとり合うことで、トラブルに巻き込まれてしまう事件が多発しています。知らない人が「個人情報」を聞いてくる。「Hな話をしてくる」ときは危険です。相手になつてはいけません。



対策:知らない人からの接触があれば、ブロックする。

*ひとりずつブロックしたい場合:「友だち」↓ブロックしたい人をフリック↓表示された【ブロック】をタップ。

*数人をまとめてブロックしたい場合:「友だち」↓【編集】↓ブロックしたい友だちの

左側の○にチェックを入れる↓【ブロック】をタップ。

❖ すぐに返信?

ラインは、メッセージを読むと相手の画面に「既読」と表示される。そのため、すぐに返信をしないと、「シカトした」ことになってしまいます。そのため、延々とメッセージのやりとりをすることになり、深夜遅くまで起きていることになってしまいます。

対策:「機内モード」にしておく。「既読」にならない。

このモードでは、メールなどの送受信が行われませんが、開いたという情報が相手に送信されないので、メッセージを受信↓【設定】をタップ↓【機内モード】をオン↓ラインを起動↓メッセージを読む↓ラインを終了。「マルチタスクバー」からホームボタンをダブルタップ↓【ライン】を長押し↓「」が表示されたらタップ。↓【機内モード】をオフ。



短い書き言葉は、相手に感情が伝わりにくいものです。ちょっとした誤解から、人間関係のトラブルを生みます。広島では、「殺せるもんなら殺してみろ」という書き言葉から、殺人事件に発展しました。先の旭中の件も、「なぐれるもんならなぐってみろ」という書き言葉に反応して、四人の他校女子中学生がやってきました。メッセージの文章表現には、うんと注意を払ってください。

❖ ラインがなくなっても、友達はなくならない!

ラインで悩まされることがあれば、思い切って退会するのも一つの方法です。ラインがなくても友達と連絡は取れます。もし、それで友達がなくなってしまうのなら、本当の友達とは言えません。*退会方法:ラインなどの無料通話アプリでは、データがサーバーに残ってしまうように、退会手続きしたのちにアプリを削除する必要があります。

【その他】↓【設定】↓【プロフィール】↓【アカウント削除】をタップ。

※参考サイト:APP WOMANと(C)E.C BIGLOBE ※編集人は優秀な進化をとげた日本製のガラパゴス携帯(ガラケー)を使用中です。